



Embajador
viajes

Escocia directo desde Santiago

Descubre Escocia desde Santiago



Duración

8 días

Precio

Desde 2.396 €

Información

Escocia es una nación que forma parte del Reino Unido, ubicada en el norte de la isla de Gran Bretaña. Es conocida por su rica historia, su cultura única y sus paisajes impresionantes, que van desde montañas y lagos hasta costas rocosas. **Edimburgo**, la **capital**, es **famosa por su arquitectura medieval, su castillo emblemático y el famoso Festival de Edimburgo**, uno de los más grandes eventos de arte y cultura del mundo. Glasgow, la ciudad más grande, es un centro de arte, música y vida nocturna, además de ser conocida por su historia industrial.

Escocia tiene una fuerte identidad cultural, con tradiciones que incluyen la música de gaitas, el baile tradicional escocés (como el ceilidh), y el kilt, la prenda nacional. Su gastronomía también es única, con platos como el haggis (un embutido tradicional), el whisky escocés y los fish and chips.

En cuanto a su geografía, Escocia es famosa por sus hermosos paisajes naturales, incluyendo las Highlands (Tierras Altas), los lagos (como el Lago Ness) y las Islas Hébridas. Los turistas que visitan Escocia suelen disfrutar de actividades al aire libre como el senderismo, el ciclismo y la observación de la fauna.

A lo largo de su historia, Escocia fue un reino independiente hasta que se unió con Inglaterra en el siglo XVIII, aunque mantiene una identidad política y cultural distintiva. En la actualidad, Escocia tiene un parlamento propio que gestiona asuntos como la educación, la salud y el transporte, mientras sigue siendo parte del Reino Unido.

Itinerario

8 DÍAS / 7 NOCHES

SALIDA DESDE SANTIAGO DE COMPOSTELA.

HORARIOS PREVISTOS:

8 Septiembre: Santiago 08:30 - Edimburgo 09:50

15 Septiembre: Edimburgo 10:35 - Santiago 13:55

DÍA DE SALIDA :

- **8 DE SEPTIEMBRE.**

ITINERARIO : CASTILLOS,LAGOS Y TIERRAS ALTAS

• **Día 1. Santiago- Edimburgo**

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino a Edimburgo. Llegada y traslado al centro de Edimburgo, llamada la “Atenas del norte”, declarada Patrimonio de la Humanidad y sin duda una de las ciudades más bellas de Europa. Para conocer esta interesante ciudad, realizaremos una visita panorámica con guía local. La capital escocesa cuenta con muchos atractivos para el viajero: la zona medieval vertebrada entorno a la Milla Real, la distancia que separa el Castillo donde se fundó la ciudad y el Palacio de Holyrood, sede del Parlamento escocés; los famosos Closed, en la ciudad nueva, un fantástico conjunto arquitectónico de estilo Georgiano; encontramos las clásicas plazas circulares con sus jardines privados; y desde las colinas podremos descubrir bellísimas panorámicas sobre la ciudad y la ría del Forth; Calton Hill, que además está salpicada de edificios clasicistas, construidos para conmemorar victorias sobre Napoleón. Traslado al hotel. Alojamiento.

• **Día 2. Edimburgo**

Desayuno. Día libre para seguir conociendo la ciudad a tu ritmo o, si lo deseas, podrás unirte a la visita opcional para conocer el interior del Castillo de Edimburgo y la capilla de Rosslyn. Este castillo es el emblema de Edimburgo y el monumento más visitado de Escocia, donde se encuentran, entre otros, la Capilla de Santa Margarita y la llamada Piedra del Destino, una auténtica reliquia. A solo 15 kilómetros, entre bosques y montañas se encuentra la Capilla de Rosslyn, un lugar lleno de magia y misterio ligado a los templarios y a la leyenda del Santo Grial. Te recomendamos completar la experiencia con la excursión opcional “Misterios de Edimburgo”, en la que conoceremos aquellos lugares donde acontecieron crímenes, asesinatos, etc. Un mundo subterráneo que nos hará conocer mejor la capital de Escocia, conociendo aquellos hechos que tienen algo de leyenda y algo de realidad. Alojamiento.

• **Día 3. Edimburgo-Saint Andrews-Castillo de Glamis-Aberdeen**

Desayuno. Salida a primera hora hacia Saint Andrews. Por el camino podremos ver el emblemático puente de hierro sobre la ría del Forth, declarado recientemente Patrimonio de la Humanidad. Llegaremos a Saint Andrews, pintoresca localidad costera ubicada en la costa este de Escocia, famosa por tener una de las universidades más antiguas de Escocia y por ser el lugar de origen del golf, siendo su campo de golf Old Course el más antiguo y emblemático del mundo y un lugar de peregrinación para los amantes de este deporte. Tendremos tiempo libre para dar un paseo por su puerto y sus calles, ver las ruinas de la

catedral y el castillo, la Universidad, etc. Posteriormente, saldremos hacia el castillo de Glamis, construido a partir del siglo XV. Esta joya arquitectónica de torreones puntiagudos, simetría imperfecta y jardines que lo envuelven, es una de las fortalezas de cuento de Escocia. Es conocido por ser el lugar de nacimiento de la Reina Madre, la madre de Isabel II, y por servir de inspiración en una de las obras más famosas de Shakespeare, Macbeth. Este castillo está rodeado de mitos y leyendas. Uno de los más famosos es el mito del monstruo de Glamis, que se dice que habita en los pasadizos secretos del castillo. Después, seguiremos nuestro camino hasta llegar a Aberdeen, la puerta de entrada a las Tierras Altas. Cena y alojamiento.

- **Día 4. Aberdeen-Stonehaven-Castillo de Dunnottar-Aberdeen**

Desayuno. Por la mañana saldremos hacia Stonehaven, pueblo pesquero donde tendremos breve tiempo libre para conocer su centro y su puerto. A continuación, nos dirigiremos al cercano castillo de Dunnottar, situado en un espectacular acantilado sobre el Mar del Norte, que ofrece unas vistas panorámicas espectaculares. Visitaremos este castillo en ruinas entre cuyos muros se albergaron figuras históricas como William Wallace y María I de Escocia. Regreso a Aberdeen y tiempo libre en el que podrás disfrutar de algunas de las atracciones que tiene esta ciudad como son la Universidad, la catedral de San Machar o la "Milla de Granito", calle peatonal repleta de tiendas, restaurantes y bares, etc. Cena y alojamiento.

- **Día 5. Aberdeen-Elgin-Inverness-Tierras Altas**

Desayuno y salida hacia Elgin donde tendremos tiempo libre para visitar las ruinas de su Catedral, que rivalizó en importancia con la de St Andrews. Seguiremos hacia Inverness, la capital de las Highlands, situada a orillas del río Ness. Almuerzo. Tendrás tiempo libre. Si lo deseas podrás realizar una interesante excursión opcional para conocer el castillo de Cawdor, magnífico ejemplo de arquitectura baronial. Este castillo no es solo un monumento, es la residencia habitual de la condesa de Cawdor, uno de los linajes más antiguos de Escocia y fue el cuartel general del clan de los Campbell. A última hora de la tarde saldremos hacia nuestro hotel en las Tierras Altas. Cena y alojamiento.

- **Día 6. Tierras Altas- Lago Ness - Wester Ross - Jardines inverewe- Tierras Altas**

Desayuno. Continuación de nuestro viaje, cuya primera parada será en el mítico Lago Ness (Loch Ness en escocés), tal vez el motivo de nuestra visita a Escocia. Daremos un tranquilo paseo en barco, que nos regalará una perspectiva mágica de este lago de aguas misteriosas. Llegaremos hasta el Castillo de Urquhart, que se encuentra sobre un promontorio a la orilla del lago, lugar ideal para ver a Nessie, el legendario monstruo. Luego seguiremos por uno de los paisajes más sorprendentes de las Tierras Altas, el Wester Ross. Descubriremos Loch Maree, valles glaciares, sobrecogedores páramos, largas playas y frondosos bosques, que la convierten en una de las regiones más bellas de Escocia. Bordeando la recortada costa llegaremos a los jardines de Inverewe, considerados un tesoro nacional. Son un sorprendente espacio natural que nos recuerda la obstinación de su fundador Oswood Mackenzie por conseguir un jardín botánico con plantas provenientes de África, Asia y Oceanía, con especies asombrosas que no deberían crecer aquí y que están prosperando ayudadas por los efectos de la Corriente del Golfo. Almuerzo. Después de comer seguiremos nuestro camino por las tierras de Ross. Regreso a nuestro hotel en las Tierras Altas. Cena y alojamiento.

- **Día 7. Tierras altas-Monumento de William Wallace-Castillo de Stirling-Glasgow**

Desayuno. Saldremos hacia el sur hasta llegar al Monumento Nacional Wallace, dedicado a William Wallace, donde aprenderemos todo sobre su vida, su lucha por la independencia y su influencia después de su muerte. El monumento se encuentra en la cima de Abbey Craig, el lugar desde donde William Wallace comandó sus tropas escocesas contra las fuerzas inglesas en su mayor victoria, la batalla del Puente de Stirling. Luego subiremos los 246 escalones hasta la cima de la torre para disfrutar de vistas panorámicas de 360°. Salida hacia Stirling donde visitaremos su castillo. Si queremos revivir grandes momentos del pasado, este es el lugar. Stirling y su castillo son espacios que evocan historias de vikingos y de grandes héroes escoceses como Robert de Bruce o William Wallace. Tiempo libre para comer en Stirling. Por la tarde saldremos hacia Glasgow donde haremos una visita panorámica con guía local de la ciudad de los negocios, universitaria y del diseño ligado a C.R. Mackintosh. Durante el siglo XIX fue protagonista de la Revolución Industrial, cuando todo se fabricaba en el Clyde, el río que baña su centro urbano. Testimonio de aquellos tiempos son los edificios victorianos, entre los que destacan el Kelvingrove o el Ayuntamiento, situado en George Square, auténtico corazón de la ciudad. De su pasado medieval destacamos la catedral y en el entorno del río encontramos una interesante muestra de la arquitectura contemporánea con: el SEC Armadillo, Riverside Museum y el SSE Hydro Arena, inspirado en la tradición astillera de la ciudad. Tendrás el resto de la tarde libre para disfrutar de la ciudad, aprovechar para hacer compras o conocer su gastronomía. Cena y alojamiento.

- **Día 8. Glasgow-Edimburgo - Santiago de Compostela.**

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto de Edimburgo para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

NUESTRO PROGRAMA COSTA OESTE Y TIERRAS ALTAS INCLUYE :

- Visitas panorámicas de Edimburgo y Glasgow, con guía local.
- Otros lugares comentados por nuestro guía: Saint Andrews, Aberdeen, Stonehaven, Elgin, Inverness y Wester Ross.
- Visitas a los Castillos de Glamis, Dunnottar, Urquhart y Stirling, entradas incluidas, con guía acompañante.
- Paseo en barco por el lago Ness, con guía acompañante.
- Visita de los jardines de Inverewe, entrada incluida, con guía acompañante.
- Visita al Monumento de William Wallace, entrada incluida, con guía acompañante.
- Servicio de audio individual.
- 7 comidas.

FRANQUICIA EQUIPAJE: 20KGS+5KGS EQUIPAJE DE MANO medidas 50×40×25 cm (incluyendo asas, bolsillos y ruedas)

Precio

PRECIO POR PERSONA DESDE: 2.396€

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes